

## Das neue Klettergerüst

Das neue Klettergerüst wurde gebaut, weil das alte Klettergerüst wegen einem Pilz unsicher war.

Das ist gut am neuen Klettergerüst:

- Das Klettergerüst ist sicherer als das alte Klettergerüst.
- Es gibt zwei verschiedene Rutschstangenhöhen.
- Es gibt mehr Klettermöglichkeiten.
- Es hat außerdem zwei Kletterwände.

Das Klettergerüst wurde großflächig gebaut, damit die Kinder besser darauf spielen können.



Folgendes ist aber nicht so gut am neuen Klettergerüst:

Die Verletzungsgefahr ist größer, weil es auf der Brücke keinen Seitenschutz hat.

Herr Reinhardt und seine Söhne haben das alte Klettergerüst abgebaut. Es wurde in den Ferien neu gebaut und vor den Ferien abgebaut.



Nach einiger Zeit stand es auf dem Schulhof. Wir finden das neue Klettergerüst gut, weil es stabiler ist.

von Jack, 3b und Martin, 3a